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Д Е Л А  К О М С О М О Л Ь С К И Е

В комитете комсомола
Комитет ВЛ КСМ  К р ГУ  рас

см отрел вопрос о выполне
нии постановления «О м е
рах по преодолению  пьян
ства и алкоголизм а» . Хотя 
с ф евраля 1986 года не бы-) 
ло заф иксировано ни о д 
ного случая появления сту
дентов в нетрезвом  виде 
в общ ественны х м естах , это 
не означает, что проблема 
реш ена. В частности появ
ляю тся пусты е буты лки в 
О К ГУ  3. По-преж нем у м е д 
ленно идет ф орм ирование 
первичных организаций 
Всесою зного  общ ества
борьбы за тр езвость .

Заверш илась организация 
студенческого  клуба , одна

ко клуб не стал ещ е цент
ром культурной жизни 
университета. Комитет
ВЛКСМ  постановил активи
зировать работу студклуб а , 
оказы вать ем у всесторон
нюю помощ ь,

Были обсуж дены  итоги 
читательской конференции 
по газете «Университетская 
ж изнь» и смотра-конкурса 
стенных газет. Принято ре
шение об ускорении со зд а
ния общ ественной р едак
ции «УЖ ».

Был рассм отрен вопрос о 
состоянии учета и д ело 
производства в комитете 
ВЛ КСМ  К р ГУ . О тм ечалось ,

что не все ком сом ольские 
организации относятся к 
этом у д елу  с долж ной от
ветственностью . За ха
латное отнош ение к пору
ченному д елу  объявлен 
строгий выговор зам ести те
лям  секретарей по орга
низационной работе ф и з
ф ака и ф илологического  от
деления Л . Коноваловой и 
О . Трифоновой. Решено 

наградить почетной грамотой 
Л . Северю хину —  зав. сек
тором  учета биолого-хи
мического ф акультета . Ко
м итет ком сом ола обязал 
организации ф акультетов 
навести порядок в своей 
докум ентации .

ОБРАЩЕН И
КОМИТЕТА ВЛКСМ КрГ У К ПРЕПОДАВАТЕЛЯ М, СОТРУДНИКАМ И 
СТУДЕНТАМ КрГУ.Друзья! Университет взял шефство над средней школой № 106. Наша цель — перестройка учебно - воспитательного процесса в школе, воспитание умных и самостоятельных учеников. В этой работе много трудностей. Одна из них — отсутствие библиотеки в школе. В ней не хватает даже программно - художественной литературы, не говоря о внепрограммной и научно-популярной. Существующая нелепая си

стема комплектования библиотек обеспечит школу литературой лет через 10! Неужели наш многотысячный коллектив не сможет помочь школьникам? Перетряхните свои библиотеки! Мы начинаем сбор книг для базовой школы, где наши студенты будут проходить педагогическую практику, где готовится наша смена.Пусть каждый принесет хотя бы одну книгу (художественную или научно-популярную), но обяза

тельно хорошую. Помните! одна хорошая книга лучше десятка плохих! На каждом экземпляре будет указано «Дар университета» (и по желанию фамилия дарителя). Списки дарителей будут опубликованы. Ваши книги прочитают десятки школьников!Приносите книги в комитет ВЛКСМ  КрГУ, в комитеты комсомола факультетов. У  вас есть возможность сделать доброе дело!
сильным обязательное nol i *  Л Ti*T/fT\/f Г : Т Т П Г Г  I J V Q  сещение лекций? Нельзя1лА1лГ11\1 Ъ Ы 1 0  О  «7 О  0  ;  ли в С С С Р  ввести «свободное посещение?»

По инициативе полит- и перестройка высшей — Почему так плохо 
клуба университета 29 школы. обстоят дела с руководст-
мая в 17.00 в БФА-2 со- — Почему студентов вом научной работой сту- 
стоится встреча студентов КрГУ не могут обеспечить дентов? Имеет ли она хоть 
с ректором КрГУ профес- микрокалькуляторами на какое-нибудь значение? 
сором В. С. Соколовым, занятиях (хотя бы 1 — 2 Эти и другие вопросы 
Тема беседы — пробле- на группу)? поступили и продолжают
мы высшего образования — Считаете ли Вы пра- поступать в политклуб.

ДНЕВНИК УНИВЕРСИТ ЕТСКОЙ ЖИЗНИ

ЗДРАВСТВУЙ, К А П Е Л Л А !
12 мая в университете 

родился ещ е один коллек
тив худож ественной сам о
деятельности . К своем у 
первому концерту капелла 
шла два года . И те , кто 
вышел на сцену 12 мая —  
настоящ ие лю бители хоро
вого пения. П равда, в ка
пелле нет пока м уж ских 
голосов: кто-то из студен

тов уш ел в ряды  С о вет
ской Арм ии , други е  раз
дум ы ваю т, нужен ли им 
хор .

Д ум ае тся , чем больш е 
будет капелла выступать, 
тем  меньш е останется та
ких «раздум ы ваю щ их» . Уж е  
первый концерт коллекти
ва вызвал и улыбки одоб
рения, и аплодисм енты .

Песни советских компози
торов, классика (Бах, М о
царт), русская народная 
песня —  таков репертуар 
коллектива. Украш ением  
концерта стало исполнение 
старш им преподавателем  
института искусств А . Ива
новым «Рапсодии № 2» Ли
ста.

22 мая в аудитории БФ А-2 Повестка дня: «Задачи КП С С » . Д оклад  секретаря 
состоится откры тое пар- партийной организации уни- парткома В. М. Трутнева, 
тийное собрание универ- верситета по выполнению Начало в 17.00. 
ситета. решений X X V II съезда Партком.Часто в университете можно услышать: «На факультете зародилась новая традиция..., такие встречи превратились уже в традиционные...» и т. д. Наш университет растет и развивается. 5 мая в День печати в университете впервые прошла читательская конференция по газете «Университетская жизнь». Хочется, чтобы и она стала традиционной. Потому что такая конференция очень нужна и по

ники редакции и немногочисленный актив «Университетской жизни» не могут охватить все темы, интересные для студентов. Где же выход из создавшегося положения? Необходимо создавать общественную редколлегию из преподавателей и сотрудников, а также сеть студенческих корреспондентов. Главная опора для этого — редколлегии стенных газет факультетов и студенты, которые

нашего «Пегаса» с «Университетской жизнью» прошлых лет.Во-первых, мы имели возможность чаще публиковаться в «УШ », выходили спецвыпуски многотиражки по материалам «Пегаса», еще чаще нам отводилась вторая полоса, поскольку стенгазет- чики были основными поставщиками юмора в «УЖ ».Во-вторых, газета привлекала нас к участию вТолько все вместе

лезна и работникам редакции, и членам редколлегий факультетов, и общественным корреспондентам. Разговор получился деловой и откровенный, затронул всех присутствующих. Пусть их было немного, но на конференцию пришли настоящие друзья газеты, те, кому она дорога, кого волнуют ее проблемы.
И. Мамина, редактор 

«Университетской жиз
ни»:— Были опрошены студенты экономического, физического и математического факультетов. 70 процентов ответили, что читают университетскую газету ,из них всего 35 процентов удовлетворены качеством содержания. Действительно, публикуемые материалы оставляют желать лучшего. У нас в газете не хватает студенческих материалов, проблемных. Работ

будут обучаться на ФОПе по специальности «журналистика». При комитете ВЛКСМ  должен существовать прессцентр, функции которого — руководить корреспондентской сетью.
И. А. Баянов, старший 

преподаватель кафедры ис
тории и теории государ
ства и права:— Я пишу с 1942 года, сначала — во фронтовые газеты, сейчас пишу в нашу университетскую. Рассказываю в своих материалах о встречах ветеранов, о своих боевых друзьях. Каждый из вас, чтобы газета стала лучше, должен написать хотя бы один ■ материал, поставить хотя бы одну проблему.

А. А. Бабий, бывший 
редактор стенной газеты 
«Пегас» математического 
факультета:— Хочу поделиться опытом сотрудничества

ней * дискуссионностью в постановке многих студенческих проблем. Разве нам сейчас нечего обсудить?
О. И. Бусыгина, со

трудник социологической 
лаборатории:— Одна из главных проблем газеты: как успеть за событиями, выделить из них главное. Нравится мне информационный блок «Вести с факультетов», но далеко не вся информация в нем равноценна. Создать общую стратегию, линию в подходе к информации — вот что необходимо.

Л. Курилова, сотрудник 
газеты:— «Университетская жизнь» — прежде всего молодежная газета. Поэтому она должна быть яркой, со множеством рисунков и фотографий. Но в редакции нет, конечно же, собственного художника или фотографа. Необходима реальная помощь студентов, которую мы пока получаем очень редко.

Т. В. Шмелева, зав. 
кафедрой русского языка 
и литературы:— Я читаю нашу газету пять лет. И хочется сказать, что за последние годы она стала лучше. Изменения эти невелики, и все же они есть. Не берусь советовать, но хочется, чтобы каждый номер как бы продолжал предыдущий, возникали дискуссии, появлялись ответы на проблемные статьи. Главное, нам нужно избавляться • от барского отношения к газете — придет кто-то и напишет за меня..Пусть у читателя не создастся впечатления, что на конференции совсем не было студентов, а если они были, то сидели молча со скучающими лицами. Совсем не так. Разгорелась даже целая дискуссия среди участников конференции. Задавались интересные вопросы, давались ценные советы о том, как улучшить качество «Университетской жизни» и стенных газет. Но в одном были все единодушны: хорошую боевую газету можно сделать только всем вместе.

Подготовила 
Г. СЛОНОВА.



В районном комитете НК1. Районный комитет народного контроля 20 марта рассмотрел вопрос о выполнении Указа Президиума Верховного Совета С С С Р  от 4 марта 1980 года «О порядке рассмотрения писем, жалоб и заявлений граждан» в Октябрьском райпище- торге и магазинах Гор- плодовощторга. Проверками, проведенными в магазинах и райпищеторге, установлены серьезные нарушения в выполнении Указа Президиума Верховного Совета С С С Р . Так работа с заявлениями, предложениями и жалобами граждан со стороны торгов должным образом не контролируется. Книги проверяются от случая к случаю, часто даже теряются (в магазинах №№ 31, 61, 84райпищеторга), припрятываются от покупателей, не предоставляются по первому требованию (магазины №№ 32, 3, 75,31, 13, 57, универсам№ 3 райпищеторга).Жалобы и заявления заведующими и директорами магазинов зачастую рассматриваются формально, заявителям даются отписки. Такие факты установлены в магазинах №№ 57, 15, 13,универсамах № 1 и № 3 райпищеторга, № 30,№ 8 Горплодовощторга.В магазин № 13 райпищеторга за год поступило более сорока жалоб по нарушению трудовой дисциплины, нарушениям правил торговли. Ответы даны формально, с нарушением сроков и только на семнадцать жалоб. Несмотря на сложившуюся серьезную обстановку в магазине, райпищеторг не делает никаких попыток по повышению трудовой дисциплины, повышению качества обслуживания, нормализации положения дел. Решением комитета

рекомендовано рассмотреть соответствие занимаемой должности директора магазина № 13 В. А . Сафоновой. За серьезные нарушения в выполнении Указа Президиума Верховного Совета С С С Р  от 4 марта 1980 года и отсутствие должного контроля за соблюдением правил торговли в магазинах зам. директора райпищеторга Н. В. Лапшиной объявлен выговор. Установлены сроки устранения вскрытых нарушений. Материалы по проверке магазинов Горплодовощторга, находящихся в районе, переданы для принятия мер в Гор- плодовощторг.II. Проверками, проведенными в Авиабазе по охране лесов и Доме -отдыха «Енисей» по состоянию трудовой дисциплины и борьбе с пьянством и алкоголизмом установлено, что в данных организациях имеются серьезные недостатки по выполнению указаний партии и правительства по укреплению трудовой дисциплины. Так, в обеих организациях нет мероприятий по профилактике трудовой дисциплины, отсутствует учет потерь рабочего времени, товарищеские суды бездействуют, общественные отделы кадров не созданы, поведение нарушителей трудоаой дисциплины не обсуждается на заседаниях профкома, комиссий по борьбе с пьянством и алкоголизмом.Комитет народного контроля, учитывая непродолжительный срок работы, строго указал начальнику Авиабазы по охране лесов А . А . Ковалеву и главному врачу Дома отдыха «Енисей» Н. И. Майдукову на недопустимость дальнейшей неудовлетворительной работы по повышению трудовой дис

циплины, обязал принять меры и информировать районный комитет в феврале 1987 года.III. В апреле этого года на заседании комитета рассмотрен вопрос о рациональном использовании тепловой и электрической энергии в Троллейбусном депо № 2Трамвайно - троллейбусного управления. В постановлении комитета отмечено, что в Троллейбусном депо отсутствует учет потребления электроэнергии на отдельных участках и в бригадах, электрооборудование эксплуатируется с грубейшими нарушениями правил технической эксплуатации, не работает прибор по учету температуры теплофикационной воды, допускаются большие потери тепла и другие недостатки.За отсутствие должного учета по использованию тепловой и электрической энергии главному инженеру Троллейбусного депо № 2 С. А . Платонову объявлен выговор. Материалы проверки и постановление районного комитета передано для информации и принятия мер в Красноярское Трамвайно-троллейбусное управление.На очередном заседании комитета принято постановление о проведении очередных отчетов и выборов в комитете, группах и постах народного контроля на предприятиях, в учреждениях и организациях.Утверждены мероприятия по подготовке и проведению отчетно-выборной кампании в районе и график проведения собраний и конференций коллективов трудящихся.
3. ФИСИК,

инспектор Октябрьско
го комитета народного
контроля.

ВОПРЕКИ ПРИКАЗУ
На протяжении несколь

ких лет служ ба метрологии 
и головная группа народ
ного контроля политехниче
ского  института пытаю тся 
навести Ьорядок в исполь
зовании оборудования,
им ею щ егося на каф ед р ах  и 
в подр азделениях вуза. Но 
—  увы! —  д ело  не двигает
ся с м еста . П роблем а за 
клю чается в том , что в ин
ституте скопилось очень 
много оборудования, кото
рое уж е  давно и м ораль
но, и ф изически  устарело . 
Но до сих пор у м атери
ально ответственны х лиц, 
как говорят, руки не дош ли 
до его списания. Не всегда 
верно использую тся новые 
приборы.

В 1981 го ду  М инвузом  
Р С Ф С Р  был издан приказ 
«О б устранении недостатков 
в материально-техническом 
снабжении вузов , использо
вании, учете и хранении д о 
рогостоящ его  оборудова
ния и приборов». О днако 
многие руководители ка
ф е д р , подразделений ин
ститута практически игно
рирую т приказ м инистер
ства.

Сейчас на каф ед р ах чис
лится неиспользуем ого д о 
рогостоящ его  оборудова
ния почти на 350 тысяч 
рублей , не говоря о более 
м елком , ценой ниже 1000 
рублей . Есть оборудование, 
которое никогда не ис
пользовалось , и неизвест
но, зачем  приобреталось. 
Например, рентгеновская 
установка «Краб» стоим о

стью  8000 рублей (к а ф е д 
ра Т Э С ), установка р ентге
новская низкотем ператур
ная стоим остью  6 807 руб
лей (каф ед р а  ТМ ), печь 
индукционная стоим остью  
9 300 рублей (каф ед р а  ТО Т). 
С писок этот мож но продол
жать чуть ли не до  беско 
нечности. О бщ ая сум м а 
этих «мелочей» достигает 
почти полум иллиона р уб 
лей ...

Очень много у нас обо
рудования, которое исполь
зуется  крайне р едко . Х о 
чется назвать каф едры  —  
рекордсм ены  по накопле
нию неиспользуем ого обо
рудования. Каф едр а ф и зи 
ки —  35 тысяч рублей ,
КиПР —  32 ты сячи, ТО Т —  
42 ты сячи.

Ещ е вот что хотелось бы 
сказать : очень сильно в нас 
собственническое начало. 
Ведь- многие установки и 
приборы дублир ую тся на 
каф ед р ах , загруж ены  они от 
двух до  четы рех часов в 
день. М ожно многое ис
пользовать коллективно, но 
никто не хочет. Прощ е каж 
до м у иметь свою установку. 
Так удобнее .

Вот уж е четыре года су 
щ ествует при служ бе м е
трологии бю ро проката из
м ерительны х приборов, ус 
лугам и которого  пользую т
ся м ногие каф ед р ы . Но 
есть и таки е , которы е про
долж аю т приобретать при
боры , бывш ие в употребле
нии, в м агазинах-сало
нах, хотя их м ного и у нас.

П одается очень м ного за

явок на оборудование без 
знания технических воз
мож ностей его . И леж ит по
том оно годам и на складах
—  деньги заплачены , но 
вещь оказалась не той . 
О ш иблись, не подум али . 
Благо, деньги не свои. Вот 
уж е в течение тр ех лет сто 
ит на складе  измеритель 
малы х перемещ ений стои
м остью  1072 р убля , кото
рый «нечаянно» заказали 
товарищ и с каф ед р ы  те о 

ретической м еханики, терм о
пара за 1070 рублей, разные 
ступки общ ей стоим остью  
6830 рублей (каф ед р а  ТЭ С ), 
ком прессорная установка
—  1399 рублей (каф ед р а 
М иТО М Д ) и т. д .

Всего ж е на материальном 
склад е  института накопилось 
невостребованного обору
дования на 160 тысяч руб
лей! Уж е  пятый год пы лят
ся два ком плекта установ
ки, за которы е благодаря 
каф ед р е  КиПР уплачено 
более восьми тысяч.'.

Сейчас м ы , как и все, го
ворим об ускорении науч
но-технического прогресса, 
обновлении производствен
ных ф ондов . Партия и пра
вительство ориентирую т 
нас на усиление режима 
экономии, рациональное 
использование всех ресур 
сов, перестройку не просто 
работы —  сам ого м ы ш ле
ния.

А  что ж е д елаем  мы?

Л. ЗАРХИНА,
член головной группы на
родного контроля КПИ.

| Страница народного контроля\ | районного КНЕ (спецвыпуск) \
ВУЗ: ПЕРЕСТРАИВАЕМ  РАБОТУ

З А О Ч Н О Е  О Б У Ч Е Н И Е
П еред высшим образо

ванием стоят новые задачи, 
вытекаю щ ие из решений 
X X V II съезда партии. П од
готовка высококвалифици
рованных кадров мож ет 
быть достаточно успешной 
лишь при условии неуклон
ного повышения уровня м е
тодической и учебной ра
боты. Это особенно важно 
для заочных и вечерних 
отделений на ю ридическом 
и экономическом ф акуль
тетах . Количество студен
тов, обучаю щ ихся без от
рыва от производства на 
ю ридическом ф акультете  в 
несколько раз превыш ает 
число студентов дневной 
ф орм ы  обучения. Из д е ся 
ти студентов в стране че
ты ре учатся без отрыва от 
производства. В прошлой 
пятилетке прием в вузы на 
вечерние и заочные отде
ления был увеличен на 
5 процентов. Видимо, та
кая тенденция сохранится и 
в будущ ем .

О сновное назначение за
нятий состоит в том , что
бы вызвать у студентов ин
терес к науке, дать глубо
кую основу для сам остоя
тельной работы . А кад ем и 
ческие занятия долж ны 
явиться ориентиром , с по
мощ ью  которого студент 
поймет учебник, реком ен
дованную  литературу и са
м остоятельно разберется 
во второстепенных и част
ных вопросах.

К сож алению , влияние 
преподавателей на студен- 
тов-заочников все ещ е ос
тается явно недостаточ
ным. Это  можно объяснить 
не только сущ ествую щ ими 
ограниченными возмож но
стями воздействия препо
давателей на студентов-за- 
очников, но и их пассив
ностью , серьезны м и недо
статками в работе м етоди
ческих комиссий соответст
вующ их ф акультетов и д е 
канатов.

Врем я, которое отводит
ся учебными планами на 
установочные и обзорные 
лекции, практические (се
минарские) занятия для за
очников, фактически по

разным причинам исполь
зуется не полностью . Это 
лиш ает возможности хотя 
бы в минимально необхо
димом объем е, познако
мить- студентов , обучаю 
щ ихся без отрыва от про
изводства, с нереш енными 
и дискуссионны ми пробле
мами, помочь заочникам 
разобраться в них. Д е ф и 
цит свободного от основ
ной работы времени д ела
ет для студента невозм ож 
ным компенсировать то , 
что можно было бы полу
чить на аудиторны х заня
тиях.

Состояние учебной и м е
тодической работы со сту
дентам и университета, обу
чающ имися без отрыва от 
производства, неоднократ
но проверялось головной 
группой народного контро
ля . В ходе обсуж дения не
достатков в организации 
этой работы группой на
родного контроля совм е
стно с руководством  юри
дического  и экономическо
го ф акультетов были най
дены резервы повышения 
уровня профессиональной 
подготовки студентов-заоч- 
ников. Главным образом , 
эти резервы  связаны с ра
циональным использовани
ем времени, отводимого 
учебным планом на каж 
дого  студента.

Большая часть студентов- 
заочников прож ивает в 
Красноярске . Реально воз
можно (и целесообразно) 
проводить с ними занятия 
в м еж сессионный период 
один, а то и два раза в не
делю , используя их для 
лекций, практических (се 
минарских) занятий, инди
видуально-вызывных и
групповых консультаций. 
Такие занятия можно про
водить в течение 26 недель 
в учебном году , а это о з
начает, что заочники до
полнительно ко времени, 
отведенном у учебными пла
нами на проведение сессий, 
получат от 100 до  200 учеб
ных часов. Поскольку та
кие занятия м огут прово
диться за счет времени, от
веденного на консультации,

то не потребуется расш и
рения штатов преподава
телей.

Заслуж ивает внимания и 
такая ф орм а работы со 
студентами-заочникам и, как 
организация в м еж сесси
онный период защ иты кур
совых работ, коллоквиумов 
и приема зачетов. Такая 
работа явится эф ф екти в
ным средством  не только 
контроля за выполнением 
студентам и учебного пла
на, но и оказания им не
обходим ой помощ и.

В процессе подготовки 
специалистов важная роль 
принадлежит научно-иссле
довательской работе сту
дентов, которой студенты- 
заочники не заним аю тся. 
Проведение занятий в м еж 
сессионный период позво
лит привлечь наиболее ак
тивных студентов к рабо
те студенческих научных 
круж ков и семинаров, что 
реально помож ет у глуб ле
нию и расш ирению  их 
профессиональны х знаний.

Труднее организовать 
меж сессионную  работу с 
иногородними заочниками. 
В настоящ ее время крайне 
недостаточно использую тся 
письма-обзоры, письменные 
консультации-ответы на
вопросы студентов . Эта ра
бота нуж дается в активи
зации.

Д ля реш ительного улуч
шения работы со студента
ми-заочниками необходи
мо, чтобы соответствую щ ие 
каф едры  разработали план 
мероприятий по оказанию  
помощи студентам  заочных 
отделений с указанием  сро
ков их выполнения, а д е 
канаты на их основе соста
вили по курсам  сводны е 
расписания и довели их до 
сведения студентов.

М етодическом у С овету  
университета нужно уси
лить контроль за работой 
со студентам и , обучаю щ и
мися без отрыва от про
изводства.

В. ШАХМАТОВ, 
руководитель учебно-про
изводственного сектора 
головной группы народ
ного контроля универси
тета.

В центре внимания — учеба
Состояние учебной ра

боты постоянно находится 
в центре внимания народ
ных контролеров техноло
гического института. Как 
учебный сектор головной 
группы, так и группы на
родного контроля факуль
тетов изучают состояние 
планирования, организа
ции работы и отчетно
сти кафедр, выполне
ние кафедрами запланиро
ванной нагрузки, органи
зацию и руководство произ
водственной практикой сту
дентов, использование ра
бочего времени, соблюде
ние расписания занятий,
организацию текущего кон
троля знаний студентов, 
участие студентов в научной 
работе кафедр. Как видно 
из этого далеко не полно
го перечня, круг вопросов, 
касающихся работы народ
ных контролеров по совер
шенствованию учебного 
процесса, достаточно об
ширен.

В связи со значительной 
сложностью успешное ре
шение вопросов, касающих

ся учебного процесса, тре
бует высокой квалифика
ции народных контролеров 
и тщательной подготовки 
проверок. Полученные ма
териалы анализируются 
сектором, а затем рассмат
риваются на заседании го
ловной группы в присутст
вии проректора по учебной 
работе, начальника учеб
ного отдела, деканов фа
культетов, заведующих ка
федрами и других заинте
ресованных лиц. В процессе 
такого обсуждения, как 
правило, удается объектив
но оценить положение и 
выработать четкие меры, 
направленные на улучше
ние дела. По представле
ниям народных контроле
ров ректорат принимает 
необходимые решения, 
вплоть до издания специ
альных приказов по инсти
туту. За отчетный период 
по материалам группы НК 
вышло 5 приказов, где 16- 
ти виновным лицам объяв
лены выговоры и намече
ны исчерпывающие меры 
по устранению недостатков.

В результате совместных 
усилий народных контроле
ров, администрации и об
щественных организаций 
существенно повышается 
уровень исполнительской 
дисциплины, совершенству
ется организация работы, 
реализуются мероприятия 
по усилению связи с пред
приятиями в подготовке спе
циалистов.

В настоящее время по 
предложению народных 
контролеров ректорат и 
партийные организации ин
ститута и факультетов раз
рабатывают мероприятия, 
направленные на успешное 
решение стоящих перед 
институтом задач по пере
стройке его работы в со
ответствии с современными 
требованиями.

И. ЧЕРЕНЮК, 
председатель головной 
группы народного конт
роля СибТИ.

Ответственная за вы
пуск инспектор РНК 
3. В. ФИСИК.
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